Umweltfreundlichster Hort in der Stadt Sandersdorf-Brehna gekürt

Im Zeitraum vom 28.08. bis 22.09.2023 fand in Sandersdorf-Brehna ein Wettbewerb zwischen den Horteinrichtungen Sandersdorf, Brehna und Zscherndorf statt. Ziel dieses Wettbewerbs war es, den umweltfreundlichsten Hort der Stadt zu ermitteln. Dabei sollten die Schulkinder und ihre Eltern zu mehr Bewegung motiviert und für den Straßenverkehr sensibilisiert wurden. Dies wurde im Rahmen der weltweiten Aktion "Zu Fuß zur Schule" umgesetzt.

Insgesamt gibt es 440 Kinder aus den Horten. Im Durchschnitt nahmen 156 Kinder an dem Wettbewerb teil. Davon 46 Kinder aus dem Hort Sandersdorf, 67 Kinder aus dem Hort Brehna und 42 Kinder aus dem Hort Zscherndorf. Statt auf das "Elterntaxi" zurückzugreifen, wurden die Kinder ermutigt, zu Fuß zu laufen, mit dem Fahrrad zu fahren oder öffentliche Verkehrsmittel zu nutzen.

Nach dem Wettbewerbszeitraum konnte sich der Hort Zscherndorf mit einer Teilnahmequote von 51,30% als umweltfreundlichster Hort durchsetzen. Knapp dahinter folgte der Hort Brehna mit einer Teilnahmequote von 50,14%. Der Hort Sandersdorf erreichte eine Teilnahmequote von 44,16%.

Die Preisverleihung und -verspeisung fand am Freitag, den 13.10.2023 statt. Bürgermeisterin Steffi Syska überreichte den stolz Kindern den langersehnten Preis: Eis vom Eiswerk Brehna. Der Hort wurde damit offiziell zum umweltfreundlichsten Hort der Stadt Sandersdorf-Brehna im Jahr 2023 gekürt. Das Eis wurde sogleich von allen verputzt.

Steffi Syska zeigte sich überaus erfreut und stolz über die Beteiligung aller Horteinrichtungen. Sie betonte die Wichtigkeit von umweltbewusstem Handeln und Verkehrssicherheit für die Kinder. Durch die Teilnahme am Wettbewerb wurde nicht nur das Bewusstsein für diese Themen gestärkt, sondern auch die Zusammenarbeit der Schulkinder und ihrer Eltern gefördert.

Die Aktion "Zu Fuß zur Schule" hat somit ihr Ziel erreicht, indem die Kinder nicht nur selbstständiger werden, sondern auch die Umgebung kennenlernen und Zeit an der frischen Luft mit Bewegung zu verbringen.

Bürgermeisterin Steffi Syska betonte, dass der Wettbewerb ein voller Erfolg war und dieser wird sicherlich auch in den kommenden Jahren wiederholt.

Sander Hahnwald Auszubildender